

Auer Chor begeistert in Dresden

Blema-Chor nimmt am Internationalen Chortreffen der Cantate Dresden teil

Dresden/Aue. Das Internationale Chortreffen der Cantate Dresden ist für viele Singende ein ganz besonderer Höhepunkt. Zahlreiche Chöre aus Deutschland und in diesem Jahr Gesangsgruppen aus Österreich, Slowenien und Japan trafen sich in der Landeshauptstadt zum gemeinsamen Singen.

Auch der Blema-Chor „Gerhard Hirsch“ Aue e.V. kam nach Dresden und bewies, dass die Erzgebirger ein sangesfreudiges Völkchen sind. „Viele Proben waren notwendig, denn wir wollten allen zeigen, dass unser Chor eine tolle Qualität besitzt“, erklärt die

Vorstandsvorsitzende Grit Wolf. Gelegenheit dazu hatte der Auer Chor beim Freundschaftskonzert in der Annenkirche und in der Kreuzkirche. „Unser absoluter Höhepunkt war natürlich unser Auftritt in der Frauenkirche. Mit den Liedern ‚Ave verum‘ und ‚Wenn ich ein Glöcklein wär‘ haben wir alle begeistert und erhielten sogar Beifall - und das in der Frauenkirche“, erzählt Grit Wolf.

Nun bereitet sich der Auer Chor intensiv auf seine Weihnachtskonzerte vor. Der Konzert-Reigen beginnt am 1. Dezember, 15.30 Uhr, mit dem Weihnachtskonzert im Kulturhaus Aue. Gäste sind

Tobias Möckel am Klavier und Nico Pitzky an der Mundharmonika. „Es werden bekannte und weniger bekannte Lieder zu hören sein und natürlich wollen wir unseren treuen Gäste das ‚Ave verum‘ nicht vorenthalten“, verrät Grit Wolf. Natürlich dürfen sich die Besucher wieder auf einen kleinen Weihnachtsmarkt im Foyer freuen.

Am 2. Dezember ist der Chor in der Zeit von 15.30 bis 16.30 Uhr auf dem Auer Weihnachtsmarkt zu erleben.

Weitere Informationen und Konzerttermine im Internet unter <https://blema-chor-aue.de> **hb**



Der Blema-Chor bereitet sich auf seinen Auftritt in der Frauenkirche in Dresden vor.

Foto: Hendrik Beyreuther